

Le service jeunesse a fêté ses dix ans au rythme de djembés endiables

vendredi 06.05.2011, 05:08 - La Voix du Nord



Un concert du club local de djembés avec le groupe «Tatoo Tafé» et Amadou Koné, percussionniste burkinabé, pour fêter les dix ans.

| **RETY** |

Après dix ans d'existence, le service jeunesse est plus vivant que jamais, porté par ...

son directeur Mickaël Claptien, qui a à coeur de s'investir dans l'éducation populaire, la citoyenneté et la culture.

Quarante-six enfants ont été accueillis lors du premier centre de loisirs de l'été et trois cent soixante en juillet-août 2010.

Le service jeunesse, c'est encore deux cent trente animateurs, cent vingt-cinq séances de cinéma et onze mille spectateurs avec l'association Cinéligue.

Dynamisme

C'est aussi huit mille enfants accueillis aux après-midi animés et soixante-quatorze spectacles et concerts en tout genre.

Réty est la seule commune de moins de deux mille habitants participant à la semaine de l'éducation à la paix.